

Posesión de amor

India



POSESIÓN
DE AMOR

LOVANGE

Capítulo 1

Es una historia demasiado triste, tan triste que los personajes no pueden llegar hasta el final sin antes desfallecer de angustia y dolor.

Ella ama a un ser que ya no existe mas que en su mente. Un ser que conoció en su juventud, su primer amor, por el que sintió la felicidad más intensa. Pero el destino fue bestial con ambos y los separó por siempre, él falleció y ella quedó muerta en vida. Esperándolo todas las noches, invocándolo, ansiando querer ver su sombra aunque sea para sentirse reconfortada.

A nadie más miró con amor, decidió quedarse sola para siempre. Guardaba sus dos únicas fotos que tenía con él en el cajón de su dormitorio. Las sacaba por las noches antes de dormir para observarlas por un largo rato. Mirando cada detalle, grabándose en su memoria. Nadie en su familia se animaba a decirle algo al respecto; sabían que había enloquecido, que no podía ser tan hondo su amor por un muerto. Debía dejarlo ir en paz. Debía darse una oportunidad para vivir de nuevo, conocer a otra persona que la pudiera hacer olvidar de aquel amor.

Pero nadie lograba hacerla olvidar. Recorrer otros caminos. Pensar en otras cosas.

Hasta que de pronto...

Sufrió un accidente y estuvo a punto de morir. Ella vio una luz intensa que la invitaba a seguirla. Sintió miedo y se aferró a la vida pero apareció de pronto él...la llamaba para tomarla entre sus brazos y ella no quiso seguirlo porque entendía que acompañarlo era igual a morir. Y fue ahí, en ese mismo instante, embargada de desesperado temor a la muerte, que se decidió por la vida y luchó por seguir en su mundo. Desesperada, corrió para alejarse de él, de aquella imagen que la llamaba. Gritó con todas sus fuerzas que quería seguir viviendo para volver a ver a sus padres y sus hermanos, sus amigas del colegio, su mascota, su familia, todo lo que antes despreciaba. Fue una sensación tan extraña la que sintió que no tuvo más dudas: quería vivir.

"Ya está reaccionando"-escuchó que alguien decía y al abrir sus ojos vio aquellas luces tranquilizadoras de hospital y supo que estaba a salvo. Sonrió.

Capítulo 2

EN EL HOSPITAL

La sala estaba llena de gente. Su madre desesperada buscaba con la mirada algún guardapolvo que le indique el camino hacia la guardia. Las caras asustadas, tristes, descompuestas de algunas personas le hacían sentir temor, ella sola en aquel lugar donde muere la gente, olor a hospital y llantos; quería huir o despertar de esa pesadilla. Pero tuvo que ser fuerte y juntar lo poco que le quedaba de valor, se trataba de su hija Sara, su pequeña y adorada hija a la que vio hace apenas dos días atrás, con una sonrisa desdibujada en su rostro descompuesto por los medicamentos, los calmantes y la comida sosa que le daban en el psiquiátrico.

-Señora Mancilla- una voz la llamó, se dio vuelta y distinguió el guardapolvo entre los cuerpos tristes.

Era el médico que la buscaba para darle malas noticias, su aspecto profesional en parte la tranquilizaba, había esperanzas, vagas pero valían más que toda su vida. "El cerebro se encontraba afectado, tendrían que esperar los resultados del estudio, si todo salía bien con un tiempo de rehabilitación volvería a ser la de antes" pero si salían mal aquellos benditos estudios serían concluyentes "Sara jamás volvería a recuperarse, vegetaría hasta el final".

Se tapó la cara para que no la vieran llorar esos extraños que la rodeaban. Sabía que su hija padecía de locura pero lo soportaba porque por momentos, cuando se ponía bien volvían a ser como antes, podían charlar y abrazarse, ella le contaba historias de la vida fuera del manicomio y su hija se mostraba esperanzada y con ganas de salir para volver a estar juntas. Poder convivir, recuperarse ambas como madre e hija. Pero era imposible, ella lo sabía, la locura se interponía entre ellas, ese amor enfermizo que la perdió para siempre le volvía con más fuerza a pesar de todo. Y le costaba tener esperanzas.

Capítulo 3

Jonathan o el fruto perdido

-¡Que todos los chicos están feos este año!- Mirian le grita al oído como si no la fuera a escuchar con esa voz de parlante que tiene. Le bastó echar un vistazo al salón completo para darse cuenta sola de lo pesado y aburrido que la iban a pasar ese año. Pensó en la posibilidad de que se presentara un chico nuevo a último momento, el que haría la diferencia como siempre ocurría en sus series favoritas pero nada de eso ocurrió y pasaron las cuatro horas más aburridas de sus vidas.

-Tendremos que conformarnos con los amigos de mi hermano a veces vienen a casa, yo te llamo y arreglamos para cuando se presente la ocasión- Jimena, la más desesperada por lo visto de las tres todavía creía en el poder de atracción que tenían esos chicos por eso se los ofrecía en bandeja como se dice, despidió a sus amigas con un abrazo exagerado y salió corriendo como si hubiese una liquidación en su tienda favorita.

Nadie lo sospechaba pero estaba de novia con Joaquín desde hacía quince días. Joaquín era uno de los amigos de su hermano Federico, que le llevaba cuatro años y se aprovechaba de su inocencia, la complacía con palabras dulces que copiaba de las novelas, la encandilaba con su figura musculosa que le costaba más dinero del que tenía (porque iba a un gimnasio distinguido en donde la engañaba con asiduidad). En definitiva era un mentiroso en todos los aspectos, su hermano lo sabía pero no se lo decía porque le fastidiaba tanto que Jimena estuviera siempre rondando a sus amigos, inmiscuyéndose en sus cosas, "que aprenda la lección" se decía mentalmente, para que no le moleste más, "es una pesada y bobalicona insoportable".

Capítulo 4

¿Es amor?

Fue verlo y enamorarse al instante. Fue entender que su vida ya no sería la misma.

Caminó apresurada, quería alcanzarlo, ponerse a su misma altura, caminar junto a él, que la viera, que sepa de su existencia ¿Provocarle una sonrisa quizás? Ella era experta en hacer reír a las personas, atenta a su simpatía provocó un choque entre ambos, le pidió disculpas, que no le había visto, "estaba distraída pensando en sus ensayos de baile" "perdón...¿Cómo te llamas?, jamás te había visto antes", las palabras salían de su boca precipitadas y sugestivas; él sonrió, ya lo tenía en sus redes, podía acosarlo a gusto, y así lo hizo hasta el hartazgo.

¿Qué le había visto? Todo. Era todo lo que su mente y cuerpo desearon en sus delirios imaginativos. Jonathan era perfecto, se destacaba en todo lo que hacía, las chicas lo miraban con deseo, se encontraban a la tarde, en la plaza y después salían por ahí, a vagar por donde se les daba, él la tomaba entre sus brazos con tanta fuerza y a la vez ternura que la hacía sentirse importante, su mirada sobre todo era lo que más la complacía, le decía "mi pequeña" y todo era posible, hermoso, importante y exquisito.

Capítulo 5

Enemiga

"Te está engañando, te lo digo por tu bien" esas agrias palabras fueron dichas por Jimena, sin saberlo iniciaron su neurosis, culpables de romper su vida para siempre. Lo que Sara no sabía era que su amiga de la infancia estaba despechada, dolida por el descubrimiento de su propia desgracia, las infidelidades de su novio la sacudieron de tal manera que no quería ser la única sufriente en esta historia por eso buscó más víctimas para que se consolaran en grupo, mintió descaradamente, tenía tanto odio encima que nada le importaba ni siquiera la felicidad de su propia amiga que tanto confiaba en ella.

Fue cruel y culpable. El tiempo se encargaría de repartir las cosechas truncadas por su malicia. Sara cayó como una tonta, al principio no le quiso creer pero era su amiga, aquellas palabras hirientes salieron de su boca y jamás sospechó que podría estar mintiéndole. Jamás se le cruzó tal posibilidad.

Capítulo 6

Pocos sabían que Sara fue adoptada : su mejor amiga de siempre y Karla, su otra amiga desde hace tres años. Sus padres adoptivos eran buenos pero algo pesados, demasiado pendientes de lo que hacía y algo melosos como describirlo!La consentían todo el tiempo, se mostraban orgullosos frente a los demás y eso la incomodaba. Por un lado se sentía feliz, agradecida; pero por el otro, estaba harta de ellos y sus intromisiones, sus atenciones porque no la dejaban respirar. Ella los quería y estaba satisfecha con la vida que le ofrecieron. Pero...¡cómo explicarlo! A veces soñaba con sus otros padres, esos que la habían dejado y ya no estaban más. No tenía ninguna clase de información sobre ellos, ni siquiera sabía cómo se llamaban ni qué les había ocurrido. Sus padres adoptivos no quisieron guardar ningún tipo de información cuando la adoptaron porque pensaban que para ella sería mejor "no saber", querían evitar que en un futuro próximo los buscara. Nunca fueron claros sobre este aspecto de su vida y ese intento de evasión produjo en Sara el efecto contrario al que buscaban sus padres porque hicieron nacer en ella un deseo más profundo de saber sobre sus orígenes.

Capítulo 7

Jonathan entró al teatro por la entrada de servicio. Una puerta tapiada le impedía su ingreso , pero nada le advertía sobre los sucesos que podría vivir por el sólo hecho de meter sus narices en donde no le incumbía.

Jonathan rompió las maderas tratando de no llamar la atención. La puerta daba a un callejón, era raro que alguien más anduviera por ahí dando vueltas, pero prefería estar prevenido. Tiró las maderas a un costado y empujó con fuerza para ver si estaba cerrada por dentro. La puerta cedió fácilmente a su primer intento por abrirla.

Jonathan entró...prendió su linterna y comenzó a caminar con el fin de inspeccionar el lugar.